



ふあみさぽ通信



平成26年10月発行 No6

気づけば空には翳雲、澄んだ空気に秋の深まりを感じるこの頃ですが、会員の皆さんいかがお過ごしですか？

市役所内にファミリーサポートセンターが開設されて1年。皆様のご協力のおかげで登録者数、依頼件数も順調に増えております。「安心して子育てができる甲州市」「母と子にやさしい切れ目ない支援」として、ファミリーサポート事業もその一環を担っていただけらと願っています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

ファミサポの状況



年度	協力会員	依頼会員	両方会員	依頼件数
平成24年度	44人	98人	5人	288件
平成25年度	45人	121人	7人	537件
平成26年度	45人	135人	7人	485件

平成26年10月1日現在

センターからのお知らせ



11月6日(木) 10:00~14:00

甲州こどもフェスタ開催!

こどもフェスタ実行委員会では、当日お手伝い頂ける**ボランティアさん**を募集しています。

かわいい子どもたちと楽しくふれあいながら一日を過ごしてみませんか？

連絡は子育て支援課まで。32-5081

ファミリーサポートセンターは平日9時から17時まで開設しています。登録や依頼の相談、授乳やオムツ替え等、皆さんの交流の場として気軽にお立ち寄りください(^)

お待ちしております。



ファミリーサポートセンター スタッフ

11月21日(金) 会員交流会を開催します♪

依頼会員、協力会員、相互の交流を深めるために、会員交流会を行います。当日はソプラノ&ピアノデュオのPeccheさんを招いて、ミニコンサートを予定しています。素敵な演奏に癒されながら、おしゃべりしたり、お茶を飲んで交流を深めたいと思いますので、ぜひ多くの方のご参加お待ちしております！ 詳しいことは別紙にて。



毎日のサポートの中から、皆さんの声をご紹介します。



さぽーとだより



協力会員Aさん（兄妹のお預かりにて）

休日に観光農園のお子さん達を、協力会員数人でみました。普通のおうちが保育園のようになり、子供達も顔なじみで仲良くなり、毎週を楽しみにお互いに切磋琢磨しながら遊んでくれました。四か月間関わると、子供の成長が手に取るように見えて、我が子を育てている時を思い出しく思えました。子育て中のお母さんにはぜひ今の時期を楽しんでほしいです。

長い時間なので、公園につれていってくれたり、飽きさせないように毎回工夫して遊ばせてくれたそうです。

依頼会員Nさん（0歳児のママ）

身内が近くにいない環境での子育てに不安を感じていた頃、ファミリーサポートセンターを知りました。気軽に預かってもらえる場所があると安心して子育てができます。協力会員の方たちは、育児経験が豊富なので、相談しやすいところも助かっています(^)

協力会員Mさん(二歳児のお預かりにて)

よそに預けたことがないとの事でしたが、すぐに慣れて友達になってくれました。泣かずに機嫌も良く助かりました。散歩に行き、すべり台を何回もすべり、大喜び。ゴリラくんのぬいぐるみと一緒にすやすやとお昼寝する姿は本当にかわいかったです。

依頼会員Kさん(年少児のママ)

友達にこの事業を紹介してもらい、もしもの時のために登録をしました。それと同時に仕事が忙しくなり残業が増えてしまいました。、子供の保育園へのお迎えをファミリーサポートにお願いしていますが、おかげで安心して仕事を続けられています。

協力会員Nさん(小学生の送迎にて)

いつも礼儀が正しく、しっかりあいさつをしてくれるSくん。学校であった事などを車の中で話してくれて、私にとって楽しい時間でもあります。短い時間ですが、安全に送り届けられるようにいつも心がけています。

依頼会員Sさん（2歳児のママ）

第二子出産時に、午前中の2～3時間程度上の子を預かって頂きました。息子にとって大変楽しい時間となっていたようで、慣れた頃にはお迎えに来るのを玄関で待ち望んでいました。おかげで私は無理なく産後の生活を送ることができました。本当にありがとうございました。

送迎も多くなっています。子供を乗せる時、協力会員さんたちは、本当に慎重に運転してくださっています。

発行元

甲州市役所子育て支援課

甲州市ファミリーサポートセンター

